



MINISTROS PUEDEN DECIR EN QUÉ USARLOS

Presidente propone que los 15 mil mdp de fideicomisos sean para becas.

PÁG. 37

"LO USAN EN PRIVILEGIOS"

Propone AMLO usar ese dinero para becas

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso que los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial, que prevé eliminar la Cámara de Diputados, sean usados para las becas de estudiantes.

"Eso (el destino de los recursos) en el Congreso lo pueden decidir, pero ayudaría muchísimo. Por ejemplo, para becas de estudiantes de familias pobres, porque sólo en el nivel medio superior las becas son universales", dijo durante la conferencia de prensa matutina.

Ironizó con que los mismos ministros podrían establecer su uso. "A lo mejor los mismos ministros resuelven que están de acuerdo que se utilice lo del fideicomiso dedicado a privilegios para las becas de estudiantes, sería extraordinario".

Luego de que la Suprema Corte salió a defender los recursos y aseguró que sí afectaría en derechos adquiridos por los trabajadores del Poder Judicial, el mandatario insistió en que no es así. "Es una reserva para mantener privilegios de los ministros, es muy poco lo que se ejerce, es un guardadito, entonces no va a afectar a los trabajadores", insistió.

El mandatario destacó un artículo de hace 13 años de la revista *Nexos*, en el que se resalta el gasto de la Corte de 2009, por 3 mil 244 millones de pesos, y se compara con el gasto de la de Colombia, que fue de 107 millones de pesos y el de la de Perú, que fue de 93 millones de pesos.—*Diana Benítez*

15,000

MILLONES DE PESOS
es el monto de los fideicomisos del PJF, asegura el Presidente.



Mañanera. El presidente Andrés Manuel López Obrador ayer